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Frau Dr. Laabs kritisiert erfolgte Eingriffe mit Laubbläsern im Zentrum Ost und im übrigen Stadt-
gebiet sowie den Umgang mit ihrer diesbezüglichen Beschwerde scharf. Die bisherige Reaktion 
auf ihre Beschwerde bei den zuständigen Stellen ist in keinem Fall zufriedenstellend. 
 
 
Herr Kuppert erkundigt sich nach dem Umfang des Prüfauftrages Tempo 30 in der Pappelallee. 
Er möchte wissen, ob der Bereich Schulplatz in dieser Prüfung enthalten ist oder ob hierzu ein 
gesonderter Antrag gestellt werden muss. 
 
Herr Rubelt bestätigt, dass dieser Bereich mitgeprüft wird. 
 
 
Herr Finken erkundigt sich, ob es der Wahrheit entspricht, dass für das Hotelprojekt am Bahnhof 
ein Parkplatzbedarf von 500 Stellplätzen besteht. 
 
Herr Rubelt verneint dies. Die genaue Zahl könne er im Moment nicht nennen, sie ist aber auf 
keinen Fall derartig hoch. Sie kann dem Bebauungsplan entnommen werden. 
 
Herr Finken recherchiert selbst im entsprechenden Bebauungsplan, eine gesonderte Nachricht 
an ihn ist nicht notwendig. 
 
 
 

 


